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ATA DA NONAGÉSIMA NONA REUNIÃO DO COLEGIADO DOS CURSOS DE 

GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA. 

  
Aos dez dias do mês de julho do ano de dois mil e dezessete, às quinze horas, na sala da 
direção da faculdade, sob a presidência da diretora Simone Perecmanis, realizou-se a 
nonagésima nona reunião do Colegiado dos Cursos de Graduação da Faculdade de 
Agronomia e Medicina Veterinária, com a presença dos seguintes conselheiros: Lígia Maria 
Cantarino da Costa, Moisés Villamil Balestro, Selma Regina Maggiotto e Solange da Costa 
Nogueira. Conselheiro ausente com justificativa: Paula Diniz Galera, Bryan Amorim Santana. 
Iniciada a reunião, a presidente prestou informe sobre a reunião ocorrida na Secretaria de 
Educação Superior, com a finalidade de solicitar recursos para acreditação do curso de Gestão 
do Agronegócio bem como para implementação das seguintes demandas: Fortalecimento dos 
laboratórios da Faculdade com a compra de novos equipamentos; reforma dos laboratórios da 
Faculdade e do Hospital Veterinário; reparos no alojamento destinados aos estudantes; 
estímulo à mobilidade docente para as universidades acreditadas e execução de avaliação, 
seleção e administração do projeto Sistema de Acreditação Regional de Cursos de Graduação 
do MERCOSUL no âmbito da Faculdade via Centro Brasileiro de Seleção e Promoção de 
Eventos. Complementou falando que o prazo para utilização dos recursos das áreas 
acadêmicas da Faculdade será até o dia quinze de setembro do ano em curso. Após esta data, 
irá utilizar os recursos para atender diversas demandas de reforma de laboratórios da 
Faculdade. Logo após, foi lida e aprovada com uma abstenção, a ata da reunião anterior. Na 
sequência, a conselheira Selma Regina Maggiotto relatou parecer favorável ao pedido de 
alterações na disciplina optativa 109151 Arborização Urbana, o qual foi aprovado por 
unanimidade. Do mesmo modo, a conselheira Lígia Maria Cantarino da Costa relatou parecer 
favorável ao pedido de criação da disciplina optativa Oftalmologia Veterinária, o qual também 
foi aprovado por unanimidade. Sendo quinze horas e quarenta minutos, nada mais havendo a 
tratar, a reunião foi dada por encerrada, da qual para fins de direito, foi lavrada esta ata, 
assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Simone 
Perecmanis, Presidente do Colegiado dos Cursos de Graduação da Faculdade de Agronomia e 
Medicina Veterinária........................................................................................................................ 
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